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Alcalde Santiago Riverón continúa siendo compromiso de 
cambio y garantía de un mejor Dajabón.

 
El alcalde Santiago Riverón exhibe brochares con 71 obras y gestiones a favor del municipio de Dajabón, el 
alcalde se encuentra entre los primeros lugares de alcaldes que más obras y gestiones puede exhibir en  toda 
la región, además del apoyo recibido por el presidente Luis Abinader para la ejecución de obras de relevancia 
como el mercado de la verduras en ejecución aún y el primer relleno sanitario del país, ya puesto en 
funcionamiento. 
Según la última encuesta el alcalde Santiago Riverón y candidato a esa misma posición cuenta con un 50.40% 
a lo interno del PRM y un 47.41% de manera externa, aún habiendo 10 precandidatos en las diferentes 
partidos políticos, siendo el candidato preferido de los votantes y esto se refleja en los acercamientos 
realizados en todo el municipio, el alcalde es recibido con cariño y respecto en cada sector, manifestando el 
apoyo y pidiendo 4 más para que Dajabón siga avanzando. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Alcaldía municipal realiza badén en el sector La Bomba

 
El alcalde Santiago Riverón continúa la construcción de badén con la finalidad de seguir buscando soluciones, 
en esta ocasión el alcalde realizó una visita al sector La Bomba, donde las viviendas eran afectadas producto 
de las lluvias con inundaciones, el alcalde en conjunto con el Ing. Kelvin Tejada, realizaron un levantamiento y 
de manera inmediata se construyó el badén para resolver la problemática ya que el mismo sirve como 
desagüe de todo el sector y evita las inundaciones. 
Riverón manifestó que continúa trabajando para resolver problemas que afectan al municipio de Dajabón y 
que en estos momentos la alcaldía se encuentra trabajando en la búsqueda de soluciones diferentes 
problemáticas, siendo prioridad la iluminación, además de la limpieza y organización. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Santiago Riverón realiza encuentro con alcaldes para 
formulario de identificación de extrajeros

 
El Alcalde Municipal, Santiago Riverón realizó una importante reunión con los alcaldes pedáneo, con la 
finalidad hacer entrega del formulario de identificación de extranjeros en cada comunidad y así obtener una 
base de datos con las información de cada inmigrante, para saber quiénes son y si tienen algún proceso 
judicial abierto y en caso de cualquier eventualidad cometida por estos saber a quien buscar, haciendo 
alusión a varios casos penosos y hechos delictivos cometido por extranjeros. 
Este formulario de identificación de extranjeros tendrá todos los datos del individuo, además de su huellas 
digitales y una foto, de igual modo se registrarán los datos del empleador responsable para saber su domicilio 
y que el mismo sea un referente por si ocurre algún conflicto en torno a su empleado, el alcalde especificó que 
este registro es solo para que los alcaldes cuenten con una base de datos de los extranjeros que residen en la 
diferentes comunidades y así tener un registro de cada extranjero que resida ya sea de manera transitoria o 
permanente. 
Los alcaldes pedáneo abrazaron esta iniciativa por parte del alcalde Santiago Riverón y expresaron que es 
una necesidad saber cuanto extranjeros hay en cada una de las comunidades y sector de este municipio, a la 
vez que reconocieron que algunos sectores y comunidades la cantidad de extranjeros es bastante extenso, 
por lo que necesitarán toda la ayuda por parte de la alcaldía, pero están dispuestos a trabajar, para obtener 
esta base de datos, lo mismo expresaron que esta iniciativa debería de servir de modelo para otros 
municipios. 
Está reunión fue realizada en los salones de la gobernación civil, con la presencia del Comandante del 
Cesfront, Juan Adames, El encargado provincial de migraciones, Eliot Uceta, la presidenta de la sala capitular 
Gibelis Colon, representantes de las Naciones Unidas, además de los alcaldes pedáneo de las diferentes 
comunidades y sectores. 

 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón realiza recorrido en las instalaciones 
del mercado fronterizo acompañando al Ministro de Industria y 

Comercio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En procura de buscar una salida salomónica y de bienestar para los comerciantes de esta zona fronteriza el 
alcalde Santiago Riverón, estuvo acompañando al ministro de Industria y Comercio, Ito Bisonó, a las 
instalaciones del mercado fronterizo, para buscar medidas y facilidades a los comerciantes, para que que 
puedan retirar los productos y mercancía perecederas de este, sin inconvenientes ni contratiempos. 
El alcalde manifestó que las medidas tomada por el gobierno vienen a beneficiar a los comerciantes, además 
valoró de manera positivo las medidas tomadas, al mismo tiempo manifestó que desea que se amplíe el 
abanico de ayuda, para que llegue a todos los sectores productivos de esta zona fronteriza. 
Riverón enfatizó que en esta provincia sólo se están tomando medidas cautelosas para cuidar la frontera, al 
ser cuestionado por la presencia de todos los militares existentes en esto momentos, además saludó las 
medidas por parte del presidente y ministro de defensa. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón saluda iniciativa sobre fumigación en 
mercado fronterizo

 
El alcalde Santiago Riverón saludó la iniciativa sobre fumigación, control y erradicación de plagas en las 
instalaciones del mercado fronterizo, donde estuvo el Director Provincial de Salud Dr. Francisco García 
Espinal, acompañando del personal de la DPS, tratando de erradicar cucarachas, ratones, mosquitos entre 
otros insectos que pueden constituirse en peligros para los alimentos almacenados y sobre todo la salud. 
Esta decisión por parte del director provincial de salud es justo debido el cierre del mercado fronterizo, 
producto de la situación bilateral que está presentando el país, donde se está dando continuidad a la solicitud 
hecha por industria y comercio, por su parte el alcalde agregó que también aprovechará la situación y ante la 
desinfección realizada por salud pública, en los próximos días iniciará una limpieza exhaustiva a estas 
instalaciones, iniciando desde ya con la explanada y así evitar propagación de plagas y enfermedades, para 
cuando los comerciantes regresen encuentren un mercado higienizado y acondicionado. 
En esta jornada realizada por salud pública estuvo presente José Rafael Núñez Mármol ( padre chepe), Edwin 
Vicente Vélez por industria y comercio, militares del Cesfront y comerciantes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón agradece al presidente el apoyo a los 
comerciantes y productores de la provincia

 
En una reunión celebrada con comerciantes, productores y empresarios en la provincia de Dajabón y con la 
presencias de ministros y directores nacionales el alcalde Santiago Riverón, agradeció al presidente Luis 
Abinader, por su solidaridad y preocupación con la zona fronteriza, en busca de soluciones con estos, para 
que sus negocios o los pequeños y medianos productores no desaparezcan ante la situación de prácticamente 
la paralización de la economía ante el cierre de la frontera. 
De igual manera el alcalde agradeció la receptividad de los comerciantes ante este tema y instó a entender 
que es un tema patriótico, por lo tanto invitó a seguir abrazando la causa por el bien del país y la soberanía 
como hasta el momento han venido haciéndolo.  
Aunque Haití es el primer socio comercial del país, por las provincias fronterizas, los comerciantes que se han 
visto afectado con grandes pérdidas de productos perecederos, en Dajabón, continúan abrazando y apoyando 
las causas que mantienen la frontera totalmente cerrada por aire, mar y tierra por disposición del presidente, 
el cual le está brindando facilidades para que estos tengan el apoyo económico necesario a través de la 
Promipyme y BanReservas.  
En esta ocasión el mandatario envió a Dajabón una comisión de funcionarios del Gobierno encabezada por el 
ministro de Industria, Comercio y MiPymes, Víctor Bisonó, mientras que la comisión estuvo integrada por el 
ministro de Agricultura Lambert Cruz y los directores Yadira Henríquez, del Plan Social de la Presidencia; 
Tony Peña Guaba, del Gabinete de Política social; Iván Hernández, del Instituto de Estabilización de Precisos 
(INESPRE); Porfirio Peralta, del Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana 
Empresa (Promipyme) ; Fernando Durán, administrador general del Banco Agrícola y la directora general de 
SUPERATE, Gloria Reyes, por Dajabón estuvieron grandes personalidades entre estas; La Gobernadora 
Milagros Peña, El Diputado Darío Zapata, el empresario Takeshi Mukai, el empresario Kildere Taveras, La 
empresaria Mercedes Rodríguez, los diferentes presidentes de asociaciones y productores. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón Gestiona ayudas para Estilistas y 
Barberos 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El alcalde Santiago Riverón solicitó la ayuda del presidente para las peluquerías, salones de belleza y centro 
de uñas, con la finalidad de que estos sean tomados en cuenta y paliar un poco la sitúa de la gran cantidad de 
trabajadores que se dedican a esta área, muchos con compromisos de préstamos formales e informales y ante 
la situación de cierre de la zona fronteriza también de han visto afectado, la solicitud del alcalde fue realizada 
a través de la directora general de SUPERATE, Gloria Reyes, la misma de manera inmediata solicitó el 
levantamiento de los diferentes locales. 
El alcalde además de los estilista de belleza, también ha pedido ayuda y facilidades para el sector Moto 
concho, uno de los más afectado ante esta situación, indicando que se le ha instruido captar todos los sectores 
vulnerables, ante la situación y se le está dando respuesta. 
Por su parte la presidente de la asociación de peluqueras Sra. Gregoria Franco, agradeció al presidente Luis 
Abinader, definiéndolo como un hombre cercano al pueblo, así mismo al alcalde Santiago Riverón, a quien le 
reiteraron las gracias por tener los sectores más vulnerables presente. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 


